

# 天草拓心高校 マリン校舎 vol.03

## 両校舎2学年 修学旅行～東京3泊4日の旅～



12月9日（火）～12月12日（金）、両校舎の2年生は、3泊4日の修学旅行を実施しました。マリン校舎の生徒は、豊洲市場や八景島シーパラダイスを見学し、水産や海洋に関する知識を深めました。自主研修では、班ごとに旅程を定めて都内を満喫しました。修学旅行をとおして、日本の中心である首都圏の歴史や伝統文化、科学技術等についての理解を深めることができました。



12月21日（日）、クリナムハウス様主催のふれあい食堂にボランティアで参加しました。栄養士さんの指導の下、調理の補助を担当し、クリスマスランチ50食を提供しました。パントリーには、食品系が製造したきびなご味付缶詰とレトルトカレーを提供させていただきました。

### 【12月のメニュー】

ケチャップライス、照り焼きチキン、サラダ、スープ、ケーキ



ふれあい食堂は、芥北町コミュニティセンターにて毎月第4日曜日に開催しています。次回は1月25日（日）を予定しています。ぜひ来てみてね！

## 全国水産・海洋高等学校 生徒研究発表大会 奨励賞

食品系

12月12日（金）、全国水産・海洋高等学校生徒研究発表大会が愛媛県立宇和島水産高校で開かれ、全国から代表11校が出場しました。九州からは、本校食品系が代表として出場。「地域連携による水産版フェアトレードへの挑戦」というテーマで発表しました。残念ながら入賞は逃しましたが、宇和島の美味しい水産物を存分に堪能しました。鯛めし最高。



## 両校舎 K S H 探究成果発表会

12月18日（木）、本渡校舎で3年生による探究成果発表会が開かれ、両校舎の生徒が参加しました。発表会では、3年生がこれまでに取り組んできた探究学習の成果を、スライドやポスターにまとめ、来場者に伝えました。

午前中のステージ部門では、各学科の代表チームが登壇しました。廃校を活用した施設の利活用や未利用魚を活用した商品開発、芥北町の魅力発信等、学科の特色溢れる研究内容でした。午後のポスター部門では、各研究チームが作成したポスターを校舎全体に掲示し、聴衆にわかりやすく説明しました。生徒同士が互いの研究を聴講・評価することで、学びを深める貴重な機会となりました。



## クラス対抗ドッヂボール大会



12月23日（火）、2学期クラスマッチを開催しました。種目はドッヂボール。各学年の生徒がクラスごとに出場し、声を掛け合いながら最後まで全力でプレーする姿が見られました。勝敗だけでなく、仲間を励まし合い、協力することの大切さを実感できる行事となりました。

マリン校舎をもっと  
知りたい人は・・・

